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★4/5 第1　卓話　　　　★4/12 第 2　卓話

★4/19 第 3　フォーラム　★4/26 第 4　卓話

◇点　鐘　　◇四つのテスト唱和　
◇ロータリーソング「それでこそロータリー」
◇ご来訪者紹介並びに会長挨拶 　◇幹事報告　◇今週のお祝い 　
◇委員会報告　 ◇親睦活動委員会・ニコニコ披露　
◇クラブフォーラム　　◇点　鐘　

　　　　◆4月19日プログラム◆　

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ週報
2010～2011年度第1261 回例会 平成23年4月12 日No36

会長／劉　済昌　　幹事／北口功幸

◆四つのテスト◆

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

　4月の結婚・誕生・入会祝い

4/1 より 1 ドル 80 円

4 月の例会スケジュール

〔結婚祝) 高野一廣さん　木庭吉昭さん　杠葉輝明さん　栗原博志さん
〔誕生祝) 森　信興さん　川口輝彦さん　柳　信良さん
( 入会祝) 三宅敏彦さん　江上徹也さん　牧　文春さん

吉田良尚さん　川瀬隆史さん　杠葉輝明さん

ロータリー雑誌月間

　◆劉　済昌会長◆

会　長　挨　拶

  皆さん、こんにちは。先日の土曜日地区協議会が開
催されました。次年度会長はじめ理事の方々が参加
され、いよいよ次年度が始動し始めました。

　さて、テレビ新聞等でご覧になってご存じの方も
10日までの4日間、東北宮城県の気仙沼にちゃんぽん
の炊き出しに行って参りました。きっかけは中華街の
組合で別の件で会議をしていたのですが、自分達に
災害支援の何か少しでも出来ることはないだろうか

と言うことから、特に若い人たちから「皆で行って
熱いちゃんぽんを作って被災者の方に喜ばれれば」と
満場一致で急速に決定した訳です。それからが大変
でした。家族、特に小さい子供を持つ家族からは地震
も今だに起きているし、28時間もかけて自分達で
運転して行くのは危険だ等と言う反対意見が多く出

ましたが、それぞれが何とか納得させ、また業者の
人達から材料の無料提供を受けるお願いとか、2週間
かけて準備をしマイクロバス１台とトラック１台総勢
14名で出発致しました。朝8時に出発し翌日の朝8時
に着く予定が、震度6強という地震が起こり高速道
路が走れなくなり、一般道を走るはめになったことで

当初の予定より4時間遅れで到着しました。3か所の
避難所を回り800食のちゃんぽんの炊き出しを行い
ました。それぞれ寝袋で休み持参したおにぎりとか
カップラーメンの食事で本当に過酷な日程でしたが、
被災地の方々の嬉しそう笑顔というご褒美を頂き、
すべての苦労も吹っ飛びました。帰路で被災地を目の

あたりにし、テレビで見るよりその被害のひどさと
いうものを感じ、改めて地震と津波と
言う大自然災害の恐ろしさを感じました。
被災地と被災された方々の１日も早い
復興を願い、気仙沼をを後にしました。

今月のロータリーレート* *

◆北口功幸幹事◆

幹　事　報　告

4月のロータリー月間 **

New
!

①例会休会のお知らせ　長崎東ＲＣ5/6(金)

②会員増強の件　地区より「会員増強推進」につい

ての依頼が参りました。当クラブ4月現在で3名減。

新会員の推薦が2名ありますので、入会して頂くと

1名減となります。各クラブの目標純増2名となって

おりますので、よろしくお願い致します。9.10 グ

ループの会員増減を見ると、1月現在で9グループは

3名増。10グループは10名増となっております。

③グループ会長幹事会報告　

1.地区委員選出の件で、今までは地区より直接本人

に依頼があり、会長幹事は後日分かる事になってい

たので、今後は同時に連絡をして欲しいと言うお願

いがありました。2.グループ親睦ゴルフの件

参加費の6000円は、1500円は昼食代、残りの4500

円は例年は賞品代になっていましたが、全額義援金

とする事になりました。尚、個人、団体表彰はあり

ます。

　 今週のお祝い

 【誕生祝】　

森　信興さん

　【入会祝】　

杠葉輝明さん

　　　【結婚祝】　

　　高野一廣さん

　　木庭吉昭さん

卓　

話

日本自動車連盟

長崎支部

北 野 繁 治 さ ん

「エコドライブの

　　　　周知徹底」

）））
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◆榎本延光さん　北野様、今日の卓話ありがとうござ
　います。ガソリン不足、ガソリン価格高騰の中、エコ
　ドライブの重要性はますます高まりますね。今日は
　よろしくお願い致します。
◆劉　済昌さん　気仙沼にちゃんぽんの炊き出しに　
行って来ました。
◆髙木宏隆さん　劉会長の「ちゃんぽん炊き出し」ご苦
　労様でした。マグニチュード9.0のエネルギーは、広島
　原爆の3万2千発分だと聞いて腰を抜かしております。
◆安永勝信さん 劉会長「ちゃんぽん炊き出し」奉仕
　ご苦労様でした。行かれるとのニュースを聞き感動
　しました。三宅ﾊﾟｽﾄ会長の毛布の義援等、それぞれ
　の出来る援助が日本人の心を豊かにしています。
　自粛ムードの中ですが、西日本の我々が元気で生き
　生きとして被災地に元気を届けましょう。
◆北口功幸さん　劉会長、東日本震災支援「ちゃんぽん
　部隊」お疲れ様でした。大変だったと思いますが、
　非常に感動しました。
◆中野　敏さん　劉会長、ちゃんぽん部隊大変お疲れ
　様でした。これからも頑張って下さい。
◆水本由幸さん劉さん、お疲れ様でした。
◆宮脇　茂さん　劉会長、「ちゃんぽん部隊」ご苦労様
　でした。
◆江上徹也さん　誕生・入会両方を兼ねて。
◆牧　文春さん　クラブ入会記念。
◆寺坂基幸さん　ニコニコの為に。

 
ニ コ ニ コ 袋

★ニコニコ目標 　1,500,000円
★本日のニコニコ 　38,000 円
★会報年賀　       　 120,000円
★ニコニコ累計　　　 1,110,050円

委 員 会 報 告

◆平山寿則幹事ｴﾚｸﾄ◆

4/9(土)グラバーヒルにおいて地区協議会が開催され、
当クラブからは、次年度会長、幹事、理事、担当委員長、
地区委員の10 名で参加致しました。各々担当の部会に
わかれ、次年度の方針、活動計画目標等について研修
して参りました。これは折々皆様へ発表し、ご協力を
お願いする事となりますので、よろしくお願い致します。

3月末までの寄付金は累計で11億284万円となりました。
前年同期と比べて2.1％減、約2,400万円の減少です。
2010-11年度の予算額13億円に対し、あと1億9,700 万円
が必要です。東日本大震災発生後、当会への寄付は非
常に厳しい状況です。こうした中、和歌山南RC と
名古屋RCの会員から「米山奨学事業のために」と、それ
ぞれ100万円の大口寄付がありました。また、米山学友
の陳思乾さん（台湾／1973-75 ／大阪淀川RC）、姫軍
さん（中国／1995-97／東京臨海RC）からもそれぞれ
50 万円の寄付をいただきました。未曽有の大災害に、
世界中の米山学友から祈りのメッセージや義援金が
寄せられています。これこそ、50 年間にわたる米山
記念奨学事業のたまものにほかなりません。どうぞ
今後とも継続的なご支援をお願い致します。

●奨学生の安否 第2520 地区、第2530 地区、第2820
地区について、現役奨学生（3 月終了者含む）および
合格者、計116名の安否確認をすすめておりましたが、
全員の無事が確認されました。
●国内外から支援の輪
4/11現在までに、台湾学友会から2,576,000円、韓国
学友会から1,630,000円、中国学友会から1,358,500 円、
第2670 地区学友会から37万円を受領しました。また、
匿名奨学生から「日本で生活する我々外国人も今回の
震災に日本人と同じく心を痛め、同じく力を出したい」と、
アルバイトで貯めたお金を含め10 万円を寄付してく
れたほか、台湾学友会理事長の許國文さん（1975-77
／徳島RC）が、自身の所属するロータリークラブを通じて
マスクを6000 枚送ってくれました。これらの義援金
と物資は、近日中に被災地区へ送ります。台湾セブン-
イレブンを展開する統一超商社長の徐重仁さん
（1976-77／平塚RC）は、「第2 の故郷である日本が大
きな困難に臨み、いてもたってもいられぬ日々が続い
ています」とコメントを寄せ、セブン-イレブンの店頭
募金などで2 億円以上の義援金が集まっていると報告
してくれました。中国で日本語書店を経営する宋東さん
（2005-06／鹿児島西南RC）は、これまで3 回にわたって
店頭募金を日本領事館へ寄付したほか、大連で開かれた
チャリティーイベントに出展し、書籍の売り上げを全額
寄付したということです。

ハイライトよねやま
  

　4/12例会出席率　3/29修正出席率63.46％
　●会員数55 名(出席免除7 名)　●出席33 名　

　●免除者出席3 名 ●欠席19 名 ●出席率70.59％

MEMO

寄付金速報-予算達成に向けてご協力をお願いします-

震災から1ヵ月-東日本大震災関連の続報-


